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L'INFORMAZIONE
di Reggia Emilia	

DOPO ALCUNI SLITTAMENTI Anche il sindaco De Rio prenderà parte a dibattit o

Fissata la Conferenza dello Sport
unta ento 113 dicembrepresso i 4uk i Magna dell'Università

tavolta dovremmo es-
serci : dopo essere slit-

tata da setternbe e ottobre ,
e da ottobre a novembre ,
la Conferenza dello sport
dovrebbe vedere la luce
venerdì 3 dicembre . Battu -
te a parte, il posticipo è
stato stabilito per consen-
tire la presenza del sindac o
di Reggio Emilia, Grazian o
Del Rio: l'appuntamento è
quindi per il 3 dicembre ,
presso l'Aula Magna dell'I i -
niversità di Reggio e Mo -

deva (ex caserma Zucchi) ,
con inizio fissato per le ore
17,30 .

L'iniziativa, organizzata
dall'assessore allo sport
comunale Mauro Del Bue ,
sarà l'occasione per un
confronto tra Amministra-
zione e Movimento Sporti -
vo sulle principale temati-
che legate all'attività moto-
ria .

Da tempo il CONI Pro-
vinciale si ì fatto portavo -
ce del Movimento con una

serie di incontri e riunioni,
per presentarsi alla Confe -
renza con una linea comu-
ne .

Nelle scorse settimane è
stato redatto tra l'altro un
documento (presentato
per conoscenza anche
all'assessore Del Bue), nel
quale sono stati individuati
i temi di maggiore interes-
se del Movimento . Tra que -
sti impianstistica, il proget-
to "palestre a cielo aper-
to", salute e ambiente,

Dorirno Larghi, presidente dei
Comitato Provinciale CON I

sport e scuola, formazio-
ne, ruolo delle società
sportive, disabilità, Osser-
vatorio Provinciale, Fonda-
zione per lo sport, Consul-
ta Comunale e Provincia-
le .
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11 3 dicembre la Conferenza dello sport
Confronto tra pubblica amministrazione e galassia delle società

REGGIO . E' terminata con
la consegna dei diplomi la se-
conda edizione del Corso per
addetti stampa organizzato
da Scuola regionale dello
Sport e Coni Reggio Emilia.
L'iniziativa, ribattezzata Si-
curi di comunicare? Comuni-
care lo sport in un mondo che
cambia, si è tenuta in tre se -
rate nella sede provinciale d i
via Adua 97 .

Gli argomenti. «Il sistema
dei media ed il mondo sporti-
vo» (Gli strumenti del comu-
nicare); «New media e so-
cietà delle reti» (I nuovi me-
dia come mezzi per raccon-
tarsi: blog, chat, community
e video in rete); «Tavola ro-
tonda: tecniche di comunica-
zione» (La comunicazion e
nel contesto locale) . All'atto

conclusivo, in rapprentanza
dei media reggiani, hanno
partecipato Ercole Spallanza-
ni, presidente del Gergs
(Gruppo Emilia Romagnà
Giornalisti Sportivi) per la
carta stampata e Luca Mon-
tanari, responsabile dei ser-
vizi sportivi di TeleReggio .
Tanti i suggerimenti per una
corretta presentazione deL
comunicato stampa a quoti-
diani e tivù, con un comun e
denominatore : sintesi-sempli-
cità-chiarezza . L'obiettivo
del corso era favorire la com-
prensione del sistema dei me-
dia e i suoi processi operati -
vi, fornendo le linee guida
per l'utilizzo degli strument i
di comunicazione . Venticin-
que gli iscritti, non solo d i
Reggio ma anche delle pro-

vince limitrofe. Docenti del
corso Matteo Fogacci (addet-
to stampa Coni Emilia Roma-
gna e Bologna) e Alessio Gio-
vannini, addetto stampa Fi-
dal Servizi .

Conferenza Sport. SLittata
da settembe e ottobre e da ot-
tobre a novembre, la Confe-
renza dello Sport dovrebbe
vedere la luce venerdì 3 di-
cembre. Questo per consenti-
re la presenza del sindaco
Graziano Delrio. La confe-
renza si svolgerà nell'Aula
magna dell'Università di Reg-
gio e Modena, con inizio all e
ore 17,30 .

Organizzata dall'assessore
allo sport comunale Mauro
Del Bue sarà l'occasione per
un confronto tra amministra-
zione e movimento sportivo

sulle principale tematiche le-
gate all'attività motoria.

Da tempo ìl Coni provincia-
le si è fatto portavoce del Mo-
vimento con una serie di in-
contri e riunioni, per presen-
tarsi alla Conferenza con
una linea comune. Nelle scor-
se settimane è stato redatt o
un documento (presentat o
per conoscenza anche a De l
Bue), nel quale sono stati in-
dividuati i temi di maggiore
interesse del Movimento .
Tra questi impianstistica, i l
progetto palestre a cielo aper-
to, salute e ambiente, sport e
scuola, formazione, ruolo del -
le società sportive, disabi-
lità, Osservatorio provincia-
le, Fondazione per lo Sport ,
Consulta Comunale e Provin-
ciale.

L'assessore Mauro Del Bue
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di Rdggid Emilia	

privato ed ai sostegno dea Società Sportiv o
Mi auguro che dai nostri lavori possa scaturire una proposta a l
presidente Vasca Urani ed ali' Assemblea Legislativa della nostra
Regione affinché venga valutata l'opportunità diindire una"Con '
forenzuRegiona!edo!!oSpurt " che si ponga come obiettivi d i

Dare vita ad un patto CON1-Regione che riconosca il ruolo es-
senziale svolto dai CONI deil'Emiiia-Romagna per Io sviluppo dell a
pratica sportiva inserendo a pieno titolo le articolazioni territoriali de i
CON!, del CIP, delle Federazioni Sportive e degli Enti di Promozion e
Sportiva neHarea de Associazionismo di Promozione Sociale i

Orientare il complesso delle politiche motorie e sportive a supporto
dello Sport Dilettantstico nelle sue diverse espressioni : sncia!e'for-
madvaudiprestazione ; dello Sport Scolastico ; dell l attività de i
Disabili ; dello Sport per Tutti .
- Riconoscere l'attività di formazione messa in atto dalla Scuol a
Regionale dello Sport

Riaffermare il ruolo sociale e formativo anche dello sport a-
gonistico e delle attività di promozione ad esso connesse .

Sostenere l'azione delle società edavvuoixzioniyportivodi!et-
tantistich p e!u^po!ióxad p ioervizi"pmposta dal CONi, dalle Fe-
derazioni Sportive, dai Comitato italiano Paralimpico e dagli Enti d i
Promozione Sportiva i

lrìdividuare forme agevolate di finanzianiento per la costruzione e
la t:qualificazione degli impianti sportivi ,

Rivisitare l'intera risposta pubblica nei confronti dello sport, com -
presa la legislazione e gli interventi finanziari della Regione .
- Promuovere, d'intesa con le rappresentanze sindacali dei lavoratori
odeU'impmnditoria . un progetto "Sport e Lavoro" .
Un primo passo neii'ottica di dare vita ad una nuova Entità d i
Riferimento Politico quale naturale interfaccia istituzionale sportiv a
della Regione e di creare le basi per una riforma sportiva che a l
federaiismo istituzionale associ il federalismo sportivo ,
Un percorso per giungere alla definizione dipolitiche sportive re-
gionali oh p ooniuGhino!'autonomia con la coesione, attraverso i l
coinvolgimento dei CONI, dei CIP, degli Enti di Promozione Sportiva ,
della Scuola e degli Assessorati allo Sport, alla Sanità, ai Turismo ,
ail l Istruzione, all'Ambiente ed alle Politiche Sociali" .
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Dopo il grand e
successo otte-nuto otte-
nu"Fo-
rum Regional e
dello Sport"
organizzato a
Bologna, i l
presidente de i
CONI Emili a
Romagna, i l
reggianissim o
NÚUiomRever-
boh .hupreso
carta e penn a

pun -
to della situazione : 'L'attvità motoria e sportiva deve essere messa
nelle condizioni di non rappresentare un affare privato che grava
sulle famglie . ma un vero e proprio diritto di cittadinanza, m e
htevo!odipo!itichnediiotomenópubb!icidainsehmapianotito! u
nell'ambito di un moderno sistema di welfare .
II sistema pubblico nella nostra Regione è stato in passato uno de i
protagonisti di una grande esperienza che ha prodotto una realtà
molto avanzata per qualità e quantità di impianti, per numero d i
praticanti, per la foa e le caratteristiche dell'associazionismo e
delle esperienze del volontariato .
La società emiliano-romagnola ha di fronte alcune grandi sfid e
come l'integrazione, la solidarietà, la coesione sociale, la par-
tecipazione ed il coinvolgimento, sempre più diretto, alla gestion e
della cosa pubblica .
li nostro movimento sportivo si trova nelle condizioni di mettere i n
campo forti potenzialità . Ma si dovrà investire maggiormente i n
progettualità tese a favorire lo sport giovanile e dilettantistico co n
particolare attenzione alla qualificazione degli assetti urbani, alla
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GIUNTA NAZIONALE Nei 2011 stessa quota dei 2010

Contributi alla Federazion i
cl corso dell'ultima
Giunta del CONI Na-

zionale è stato esaminato è
approvato il document o
sull'assegnazione dei contri-
buti per le Federazioni Spor-
tive Nazionali per il 2011 .

Tale documento, redatto
sulla base dei parametri ap-
provati dai Consiglio Nazio-
nale del CONI ed elaborat i
dall'apposita Commissione ,
comporta - pur in presenz a
di minori risorse a disposi-

zione dei CONI - un am-
montare di contribuzione in
linea con quello del 2010 ,
tenendo presente i segmen-
ti di Preparazione Olimpica,
Alto Livello, costi per il per-
sonale, costi per uffici, At-
tività sportiva e Progett i
Speciali . La Giunta ha po i
dato incarico alla Commis-
sione che per il futuro tali
parametri_ possano esser e
approfonditi, aggiornati e ri-
visti .
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